





YARNAWAY Garne fördern den biologischen Abbauprozess und können zu neuen Textil- oder Kunststoffmaterialien recycelt werden.

YARNAWAY yarns enhance the process of biodegradation and can be recycled into new textile or plastic materials.



YARNAWAY Garne werden mit einer Mischung aus organischen Verbindungen modifiziert, welche die Lebensdauer und Qualität des Endprodukts nicht beeinträchtigen.

YARNAWAY yarns are modified by a mixture of organic compounds that do not interfere with the properties of the final product.



Der Abbauprozess von herkömmlichem Polyester dauert schätzungsweise mehr als 300 Jahre. YARNAWAY Garne reduzieren diese Zeit auf wenige Jahre.

Polyester is estimated to take more than 300 years to decompose in the environment. YARNAWAY yarns dramatically reduce the decomposition period to few years.



YARNAWAY trägt dazu bei, den Einfluss von Industrie- und Textilprodukten auf unsere Umwelt zu reduzieren.

YARNAWAY can help to reduce the impact of industry and textile products on the environment.

